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Como todos os anos, tenho o prazer de me encontrar convosco, desta vez com os três Colégios
juntos — Pio Brasileiro, Pio Latino-americano e Mexicano — e gostaria de vos transmitir a minha
reflexão sobre um tema central na vida dos sacerdotes, o Amor.

O Amor, o primeiro amor, é aquele que nos reuniu aqui, e mantê-lo vivo é a
nossa principal  obrigação. Qualquer vocação nasce de um amor de predileção. Como para todos
os homens, Deus chamou-nos a ser seus filhos e, entre eles, confiou-nos uma tarefa particular,
que nos aproxima mais d’Ele: oferecer-nos pelos outros. Eles constituem a nossa razão de ser, o
objetivo do nosso amor, pois é neles que realizamos este serviço que o Senhor nos pede.

Cada homem, cada mulher, cada criança apresenta-se aos meus olhos como membro daquele
corpo místico, cuja cabeça é Cristo. Agir in persona Christi é ser verdadeiro ícone de Jesus, é
tornar-me “Verónica” de cada rosto, de cada lágrima. Como? Enxugando-as com as minhas
vestes sacerdotais. Em primeiro lugar, com a oração , apresentando cada situação concreta à
presença de Deus: «Senhor, aquele que tu amas sofre» (cf. Jo  11, 3).

Em segundo lugar, com a oferenda oblativa e eucarística de todo o nosso ser. Quando Jesus nos
diz: «Podeis beber o cálice que estou prestes a beber?» (Mt  20, 22), não procura uma
disponibilidade meramente teórica para o martírio, mas uma aceitação radical de que estamos
aqui para cumprir a sua vontade e renunciar à nossa. Os nossos estudos, o nosso trabalho e o
nosso descanso, cada decisão, quer vital quer quotidiana, tudo existe em função deste serviço.
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Em terceiro lugar, com humildade, consciente de que estou a caminho, de que preciso dessa
oração, mais ainda do que aqueles que fui chamado a servir. No momento da cruz, o próprio
Senhor foi confortado por um anjo (cf. Lc  22, 43). Não subestimeis o poder da intercessão
daqueles que Deus colocou no vosso caminho: os formadores, os vossos companheiros
sacerdotes, o vosso ambiente mais próximo. Em síntese, confiai na oração de todos os membros
do Povo fiel de Deus, sem vos esquecerdes de rezar pelos seus Pastores, e por mim. Que Jesus
vos abençoe e que Santa Maria de Guadalupe, Imperatriz da América, vos ampare. Obrigado!
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